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自 由 民 主 党 ８番 本 田 仁 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 教育への取組について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、総合教育会議を活用して子どもの教育に積極的に

取り組んでいくべきと思うが、考えを尋ねたい。

二 庁舎等維持管理業務の入札について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

庁舎等維持管理業務の入札において、最低制限価格を導入

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 減容化施設の受入れに対する支援について 生活環境部長 産業廃棄物課

一般廃棄物課

汚染廃棄物を広域的に処理する減容化施設を受け入れた自

治体への支援について、県の考えを尋ねたい。

四 除去土壌等の積込場の確保に対する支援について 〃 除 染 対 策 課

中間貯蔵施設等

県は、除去土壌等の積込場の確保に向け、どのように市町 対策室

村を支援していくのか尋ねたい。

五 高齢者への生活支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、高齢者への生活支援サービスについて、どのように

市町村を支援していくのか尋ねたい。

六 若者の結婚・子育てについて こども未来局長 こども・青少年

政策課

結婚・子育てについて、若い世代に前向きに考えてもらえ

るような情報を発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 子育て負担の軽減について こども未来局長 子育て支援課

県は、第３子以降の保育料の支援にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

八 ニート対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、ニートなどの若者の就労支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

九 女性や高齢者の人材確保について 〃 〃

本県の経済発展や復興加速化に必要な労働力について、女

性や高齢者の人材を確保すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十 県内中小企業の技術力の向上について 〃 産 業 創 出 課

県は、県内ものづくり中小企業の技術力の向上にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 輸送用機械関連産業の取引拡大について 〃 企 業 立 地 課

県は、輸送用機械関連産業における県内企業の取引拡大

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 ロボットフェスタふくしまの開催について 〃 産 業 創 出 課

県は、ロボットフェスタふくしまにおいて、ロボットに

対する若い世代の関心の喚起にどのように取り組むのか尋

ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 医療関連産業の振興について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

本県における医療関連産業の集積の状況と今後の取組に

ついて尋ねたい。

十四 過疎・中山間地域の企業誘致について 〃 企 業 立 地 課

県は、過疎・中山間地域の企業誘致にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十五 渓流釣りの復活について 農林水産部長 水 産 課

県は、渓流釣りの復活に向け、どのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

十六 木質バイオマスについて 〃 林 業 振 興 課

県は、火力発電所に木質バイオマス燃料を安定的に供給

するため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 子どもがふみだすふくしま復興体験応援事業について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、子どもがふみだすふくしま復興体験応

援事業にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十八 公立小中学校における新聞を活用した教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における新聞を活用した

教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十九 県立高等学校の生徒募集定員について 〃 〃

県立高等学校の生徒募集定員について、受験生の志願動

向を十分に踏まえて決定すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。


